

Asklepios genießt „höchstes Ansehen“

Bad Griesbach. Das Magazin „Focus Money“ hat die Asklepios Kliniken in seiner aktuellen Ausgabe mit dem Deutschlandtest-Siegel „Höchstes Ansehen 2017“ und dem Prädikat „beste Reputation“ ausgezeichnet: Unter allen untersuchten Krankenhausbetrieben in Deutschland genießt Asklepios bei den Verbrauchern den besten Ruf. Das hat eine umfangreiche Untersuchung der öffentlichen Meinung im Internet im Auftrag von „Focus Money“ unter wissenschaftlicher Begleitung der International School of Management (ISM) gezeigt.

„Dass unsere Klinikgruppe so eine hervorragende Reputation hat, liegt in erster Linie am Einsatz unserer Mitarbeiter, die – nicht zuletzt in unserer Klinik – jeden Tag alles tun, um unseren Patienten die beste medizinische Versorgung zukommen zu lassen“, sagt Frank Tamm, Geschäftsführer der Asklepios Klinik St. Wolfgang in Bad Griesbach. „Daher betrachten wir diese Auszeichnung auch als eine Anerkennung für dieses Engagement.“ Für den Test wurden die Nennungen der 5000 mitarbeiterstärksten Unternehmen Deutschlands in zehntausenden Online-Nachrichten und mehr als einer Million Social-Media-Quellen über ein Jahr erfasst. – red